

Keolis/eurobahn: Urabstimmung hat begonnen

Die EVG-Mitglieder bei Keolis/eurobahn entscheiden ab heute über die Beendigung oder die Fortführung des Tarifkonfliktes. Die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft hat ihren Mitgliedern bei dem Unternehmen das Verhandlungsergebnis aus der vorigen Woche zur Urabstimmung vorgelegt.



„Der Arbeitskampf ist durch Urabstimmung beschlossen worden und kann daher nur durch eine solche auch wieder beendet werden“, sagte die Bundesgeschäftsführerin der EVG, Cosima Ingenschay. „Die Tarifkommission und der Vorstand der EVG halten das in den Verhandlungen erreichte Ergebnis für gut. Wir empfehlen unseren Mitgliedern die Annahme - sie haben jetzt das entscheidende Wort.“

Die Abfrage läuft bis zum 22. Januar (kommenden Mittwoch). Danach wird die EVG erklären, ob der Tarifvertrag unterschrieben wird. Weitere Einzelheiten wird die EVG dann bekannt geben.